

Santiago, 22 de abril del 2022

Estimados(as) Entrenadores(as) y Delegados(as),

Esperando se encuentren bien, les queremos informar la decisión final que se tomó a nivel de directiva en cuanto al pase de movilidad y a el recinto del primer campeonato.

En primer lugar, queremos dar a conocer que ayer jueves 21 de abril de 2022 el plan paso a paso ha sido modificado, encontrando en su página web (<https://www.gob.cl/pasoapaso/>), en el apartado PASE DE MOVILIDAD lo siguiente:

“Para todos los efectos, una prueba de PCR o antígeno para SARS-CoV-2 negativa de no más de 24 horas, realizada en un laboratorio adecuadamente certificado por el ISP acorde a la normativa vigente, podrá ser utilizada como sustituto de un Pase de Movilidad en todas las actividades que este sea solicitado.”

Es por esto que, como Liga Nacional de Patinaje Artístico, nos adecuamos y adoptamos a la medida entregada por parte del gobierno, respetando la normativa vigente. No obstante, queremos esclarecer como será el funcionamiento de los campeonatos en sus diversas situaciones:

- Los/as entrenadores, deportistas y apoderados sin pase de movilidad, y que asistan más de 1 día, deberán presentar una prueba de PCR o antígeno para SARS-CoV-2 negativa de no más de 24 horas, esto quiere decir que debe presentar 1 prueba por día.
- Solamente serán aceptadas las pruebas realizadas en un laboratorio adecuadamente certificado por el ISP acorde a la normativa vigente. NO se aceptarán test comprado en farmacia o en lugares no avalados por el ISP.
- El uso de mascarilla será obligatorio para el público, excepto para los/as deportistas al momento de reconocer pista, calentar y competir, al igual que los entrenadores al momento de dar instrucciones en pista. Para cualquier otro momento DEBEN usar mascarilla.
- A la entrada del recinto se solicitará el Pase de Movilidad o PCR/Test antígeno de 24 horas máximo para poder ingresar. Al ser un proceso lento se les sugiere llegar con anticipación. Por mucho que venga tarde a la competencia, NO se dejará ingresar a pista sin ser revisado alguno de los instrumentos de control de salud.
- Si alguno de los asistentes no presenta en la entrada pase de movilidad o su PCR/Tes antígeno fue tomado hace más de 24 horas NO se dejará ingresar a pista, sea de la región de origen o de otra.

De todas maneras, como liga nos adaptaremos a cualquier cambio que presente el gobierno, siempre pensando en el bienestar de todos los asistentes a campeonatos.

Por otro lado, queremos informar que el primer campeonato será realizado en la cancha del club La Pintana (Ciudad de México 1589, La Pintana), en las fechas mencionadas tiempo atrás (13, 14 y 15 de mayo), además de regirnos por el siguiente calendario.

Evento	Fecha
Recepción Nóminas	Hasta 26 de abril
Congreso y Sorteo	29 de abril
Programa Preliminar	02 de mayo
Programa definitivo	04 de mayo
1er Campeonato	13, 14 y 15 de mayo

El segundo campeonato aún no se define debido a la falta de pistas habilitadas para utilizarse y que cumplan con nuestros requisitos mínimos para desarrollar un óptimo campeonato. Esperamos informar oportunamente.

Además, hay que mencionar que el valor de inscripción para la temporada 2022 será de \$32.000 por deportista, independiente si le toca competir en 2 o en 4 campeonatos (por la separación de niveles que ocurrió este año). Para el nivel Debutante el valor será de \$7.000 por su único campeonato en competencia, pero si desean competir en un segundo campeonato en un nivel superior (siempre que coincida el nivel con el evento elegido) deberá cancelar la diferencia de \$25.000.

Sin otro particular, y disculpando la demora de este complejo proceso, nos despedimos

Saludos
La Directiva

PATINAJE ARTÍSTICO
www.liganacional.cl